

México no tendría dinero ni una estrategia para la vacuna Patria

URL: <https://www.sdpnoticias.com/nacional/estrategia-dinero-vacuna-mexicana-contra-covid-19-marcelo-ebrard-coronavirus.html>

Autor: Lupita Martínez

No hay dinero ni estrategia en la Secretaría de Salud para la vacuna contra el Covid-19 de México, advierten

México carece de una estrategia y tampoco hay dinero para el desarrollo de una vacuna mexicana contra el coronavirus Covid-19, pese a que hay 6 proyectos en marcha.

La revista Proceso hace notar que es la Secretaría de Salud la que ni tiene una estrategia y ni tiene dinero para el desarrollo de una vacuna mexicana contra el Covid-19 y es Marcelo Ebrard quien, sin que le competa, está al frente de los proyectos.

En la mañana del 9 de abril, el presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) anunció que dará una “buena noticia” el 13 de abril sobre la vacuna Patria, que se desarrolla en México contra el coronavirus.

El canciller de México coordina el proyecto para la vacuna Patria

Ante la falta de estrategia y dinero en la Secretaría de Salud de México para el desarrollo de una vacuna mexicana contra el Covid-19, es Marcelo Ebrard quien, aunque no es de su competencia, coordina 6 proyectos para obtener una vacuna elaborada por científicos en México.

La química Esther Orozco Orozco comentó a Proceso que fue el titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), Marcelo Ebrard Casaubon, quien le encomendó coordinar los proyectos de la vacuna contra el coronavirus.

De acuerdo con Orozco, el canciller le invitó a participar en el desarrollo de una vacuna y de esta manera, "localizamos a los grupos de científicos que están trabajando en seis proyectos distintos de vacuna".

La científica dice que aunque no sabe por qué es la Cancillería la que lleva el proyecto del desarrollo de vacuna contra el Covid-19 y no la Secretaría de Salud, comenta que "nosotros estamos consiguiendo fondos internacionales para que nuestros investigadores avancen en sus proyectos".

Orozco señala a Rodrigo Vera que si bien o son grandes cantidades, "han resultado útiles".

"Desde luego que ellos están consiguiendo fondos en otras partes, cada quien como puede"

Esther Orozco Orozco

"Vacunación" en busca de dinero para desarrollo de vacuna Covid-19

En el país, se carece de una estrategia y dinero para el desarrollo de una vacuna mexicana contra el Covid-19, y pese a que compete a la Secretaría de Salud encabezar los 6 proyectos en marcha, es el canciller Marcelo Ebrard quien lo está haciendo.

Invitada por el titular de la SRE en el desarrollo del proyecto, la científica Esther Orozco Orozco destacó que actualmente buscan recurso para el proyecto de una vacuna contra el coronavirus en México.

En entrevista con Rodrigo Vera, de Proceso, subrayó el caso de los científicos de la Universidad de Querétaro, quienes realizaron un "vacunación" para allegarse recursos y avanzar con su vacuna, ya que no se puede trabajar sin dinero.

A finales de marzo, la Universidad Autónoma de Querétaro informó que necesita 20 millones de pesos para alcanzar la gran meta de conseguir la vacuna anti-Covid Quivax.

Se informó que con ese dinero, se busca terminar la etapa preclínica y las fases 1 y 2 de la investigación, para avanzar en la consolidación de su fármaco, un producto original de un grupo de investigadores de la UAQ, encabezado por el doctor Juan Joel Mosqueda.